

Unser erstes Förderprojekt !



Der FFUMMD e.V. wurde im November 2014 gegründet und hat 7 Monate später sein erstes Förderprojekt umgesetzt: **Rollstühle am Infopoint Haus 60a.**

Mit dieser Anschaffung können gehbeeinträchtigte Patienten durch ihre Angehörigen zur Aufnahme bzw. in die Ambulanz gebracht werden.



Die drei neuen Rollstühle wurden von unserem Fördermitglied, der Magdeburger Orthopädie-Technik GmbH, beschafft, speziell gekennzeichnet und dem FFUMMD am 26. Mai 2015 übergeben. Den Verleih der Rollstühle übernimmt der Wachdienst im Infopoint.

Die „Freunde und Förderer der Universitätsmedizin Magdeburg e.V.“ setzen sich dafür ein, dass Patienten, Gäste, Partner und Mitarbeiter ein angenehmes Umfeld für Genesung und Arbeit vorfinden.

Helfen Sie mit – unterstützen Sie Projekte wie dieses!

Besuchen Sie unsere Homepage www.FFUMMD.ovgu.de oder fragen Sie hier am Stand, um Näheres zu erfahren!